



# EINE HERZENSANGELEGENHEIT

„Achte auf dein Herz und laufe für meins!“ So lautet auch heuer das Motto der Herzläufe. Bei der heurigen Jubiläumsveranstaltung in Wien versammelten sich Anfang Mai bei der nun bereits 5. Auflage insgesamt 1.700 Starterinnen und Starter im idyllischen Donaupark.

**EIN LAUF FÜR ALLE.** Durch die unterschiedlichen Streckenlängen (3 km, 6 km und 9 km, 3 km Nordic Walking) ist es allen Sportbegeisterten – egal ob Laufanfänger oder Profi – möglich, gemeinsam für die gute Sache zu laufen bzw. zu walken. Mit dem Erlös des Laufes werden familienorientierte Rehabilitationen finanziert, um die gesamte Familie nach langen Krankenhausaufenthalten zu stärken. „Heuer hat auch das Wetter mitgespielt – es war wieder eine ganz tolle Veranstaltung“, war Michaela Altendorfer,



FOTO: Herzlauf Wien

Jeder war ein Sieger beim 5. Herzlauf im Wiener Donaupark.

Initiatorin und Gründerin des Vereins Herzkinder Österreich, mit dem Jubiläumslauf zufrieden. Und auch den Termin für das kommende Jahr konnte Michaela Altendorfer schon verraten – Donnerstag, 9. Mai 2019! Heuer stehen übrigens noch die Herz-

läufe in Krieglach (8. 6.), Innsbruck (8. 9.) und Traun (7. 10.) auf dem Programm. ■

## WEBTIPP

www.herzlauf.at